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３年生の皆さん，ご卒業おめでとうございます。皆さんの多くは幼

稚園や保育園から１０年以上一緒に育ってきました。クラス替えを

しても，中学校に進んでも，知らない人がいないという状況は安心

感があったことでしょう。また，思春期でも男女関係なく，和気藹々

とした雰囲気なのは，同級生であるだけでなく，幼なじみでもある

からだと思います。４月から環境はがらりと変わります。同じ高校に

進学する県中生がいたとしても，周りのほとんどは全く知らない人

です。きっと心細いでしょう。それでもぜひ，自分から話しかけてみ

てください。緊張と不安な気持ちは皆同じですから，話しかけられたら嬉しいものです。新

しい友達第１号になるかも知れません。６３名の皆さん一人一人が新たな環境で自分の

居場所を見つけ，新たな仲間とともに，思い描く未来に向かって歩んでいくことを願ってい

ます。 

 

 

浅野礼音さん 

私はこの３年間で様々なことを学びまし

た。部活動の楽しさや勉強を継続するコツ

など，これからの高校生活に必要なことで

した。このことを生かして，これからの高校

生活を乗り越えたいです。 

一條琢真さん 

僕の中学校三年間の思い出は部活動

です。小学校の時には部活動はなく，初め

ての部活動でした。一年生では先輩たち

から優しく教えてもらったおかげで上達す

ることができました。二年生になってからは

後輩が入ってきて，今度は自分たちが教え

る立場となり，難しいこともありました。三

年生では一年生とは少しの時間しか一緒

に練習する時間がありませんでしたが，と

ても充実した時間でした。部活は僕の最

高の思い出になりました。 

一條舞南さん 

３年生から進路について悩み，先生方

や友達，お母さんに相談し，とても迷惑を

かけました。 

最初は点数に合わせて高校を選択しま

した。みんなと話して気持ちが変わり，行き

たい高校を選んで悔いのないように終わ

るのが一番良いと思い，高校を変えまし

た。どんな結果でも受けてよかったと思え

るようにしたいです。中学校で習ったことを

生かし，高校では失敗しないようにしたい

です。中学校たのしかったです！ 

岩崎 黎さん 

同級生の大体の人とは今まで約十四年

間の付き合いで，楽しいことや辛いことを

たくさんみんなで乗り越えてきました。本当

にありがたいです。 

そのみんなもこれからは各々の道に進ん

でいくので，卒業したらもう会えない人も

いるかと思います。なので卒業までの少し

時間で最高の友達と最高の思い出を残し

たいと思っています。 

大沼泰雅さん 

３年間ありがとうございました。 

川名莉々さん 

 私の三年間は思い出がたくさんありま

す。特に部活動です。私は団体戦メンバー

に入ったときダブルスとして入っていまし

た。練習中や練習試合など思った通りには

いかず，何度も辞めたいと思いました。だ

けど，中学校最後の中体連で団体戦，個

人戦どちらも一位をとって終われたことが

一番の思い出です。 



菊地ゆずはさん 

 ３年間ありがとうございました!めっちゃ楽

しかったです。修学旅行では慣れない都

会でみんな迷ったりしたけど，それも楽し

かったです。最後の柏葉祭で最優秀賞は

取れなかったけど，みんないい歌声でとて

も思い出に残ったし，最高でした!みんなと

は高校がバラバラになって会う機会が少

なくなると思うけど，お互い高校生になって

も頑張ろうね！ 

熊坂悠郁さん 

 中学校３年間はあっという間に過ぎたけ

ど，とても楽しい時間でした。最後の柏葉

祭はみんなでアイディアを出し合っていく

準備期間からすごく楽しかったです。もう

すぐ卒業するのは寂しいけれど，中学校の

思い出を胸に高校も頑張りたいです。 

後藤沙蘭さん 

 いつも食べていた給食が食べれなくなっ

てしまうし，何気なく過ごしていたみんなと

離れることになるのは悲しいです。 

近野愛花さん 

 中学生になってから三年間，嫌な思い出

より楽しかった思い出の方がたくさんあっ

て卒業したくない気持ちが大きいです。毎

日がとても楽しくて，笑いすぎて気持ち悪く

なった日もあった記憶があります！そのくら

い楽しませてくれた先生や友達には感謝

しかないです！高校生になったら毎日会え

ないと考えるとほーんとに悲しいです。。。

みんなありがとう！ 

斎藤幸輝さん 

 みなさんいろいろありがとう😊 

 楽しかったことは１年生の職場訪問で道

の駅に行ったことです。どんな仕事をして

いるか質問しました。仕事の内容がよくわ

かりました。２年生のハシドラッグでの職場

体験も楽しかったです。でも品出しは結構

気をつかう仕事でした。３年生の時は学校

に来て先生たちとお話し出来たのが楽し

かったです。３年間いろいろなことが出来

て良かったです。高校でも楽しく頑張りま

す。 

齋藤隼実さん 

 僕は小中学校９年間の中でどれだけの

人たちにお世話になったかわかりません。

家族，先生，友達などお世話になった人は

たくさんいるので高校生活頑張ります。 

僕は受験が終わっても３年間の内容を

もう一度復習したいと思います。特に数学

の１次方程式や英語の長文読解を頑張り

たいです。 

高校ではいい成績を取れるように単元

をしっかり勉強します。そして順風満帆な

高校生活を送れるように頑張ります。 

坂本虎牙さん 

 三年間楽しかったです。 

佐藤 凪さん 

今考えると三年間が本当に早かったで

す。時間の経過が早すぎて後悔とかも残っ

ていないし，自分が受験生でないことに驚

いています。卒業が近づくにつれ，もう少し

この場に留まっていたいと思うことがよくあ

るようになりました。 

佐藤誓星さん 

 無事に卒業できそうで，一安心です。 

 いろんなことがあった長い三年間を共に

過ごし，僕を受け入れてくれた同級生や先

生方に，この場を借りて心からの感謝を申

し上げます。この三年，大変!お世話になり

ました。 

 どうも，ありがとうございました！ 

佐藤陽鞠さん 

私の三年間の１番の思い出は部活で

す。部活に入ったばかりの頃はなんとなく

好きだから入ったという感じでしたが，部

活を通して自分の成長を実感するうちに，

自由さや自分がどんな感情かをもっと絵

で表現できるようになりたいと思うように

なりました。この経験や感じたことを大人に

なっても忘れないようにしたいです。 

佐藤真緒さん 

私の三年間の思い出は部活動です。私

はバレー部以外に特設陸上や駅伝部に参

加することができて，とても楽しかったで

す。スポーツに取り組むことで仲間の大切

さを学ぶことができました。悔いの残る結

果だったけど，最後まで諦めずに練習を続

けることができたのでよかったです。高校

では東北大会出場を目指して頑張りたい

です。 

菅野朝陽さん 

９年間ありがとうございました。 

高校でも変わらないままでいようと思い

ます。 

 



鈴木 碧さん 

三年間で一番の思い出は修学旅行で

す。理由はあまり今まで体験したことがな

いことを体験することが出来たからです。

絶叫系の物に乗ったり，チームラボで色々

な物を見たり，体験することが出来たので

楽しかったです。 

髙橋旺我さん 

 中学校 

 楽しかったな 

 三年間 

髙橋優依花さん 

私の中学三年間はとても充実していま

した。例えば修学旅行でみんなと一緒に

東京で楽しんだこと，文化祭で一生懸命

準備や練習をしたこと！！そして何より何気

ない日常生活の中でのくだらない会話も

とても楽しくて大好きです❤卒業するにあ

たって約十二年間一緒に過ごしてきたみ

んなと離れるのは寂しいけど，お互い進学

する高校で頑張っていこうね！みんな大好

きーー❤ 

髙橋悠愛さん 

 私の三年間は楽しい思い出がたくさんあ

ります。修学旅行や部活動，委員会活動，

学年，学級レクなど楽しいことがたくさんあ

りました。特に部活動が印象に残っていま

す。はじめて中学校に入って卓球をやり，

大会などで勝った時などはめっちゃ嬉しか

ったです。 

武田穂花さん 

 私は中学校３年間で柏葉祭の合唱コン

クールや修学旅行，学年レクや学級レクな

どたくさんの思い出ができました。でも今

思えば１日１日の生活が１番楽しかったで

す。卒業してみんな別々になっちゃうけど，

それぞれの場所でがんばろうね。１２年間

ありがとう。 

津田義仁さん 

 僕は中学校三年間で大切なことを学び

ました。部活動では仲間と協力する大切さ

を知り，学級委員をしているときは責任を

もって仕事に取り組み，期限を守ることの

大切さを知ることができました。中学校三

年間で学んだことをいかして高校生活を

楽しみたいです。 

藤原 禅さん 

 中学校三年間本当にありがとう。 

穗積脩生さん 

 みんなの優しさのおかげで最高な３年間

になりました！今までありがとう！！！ 

堀江咲羽さん 

この三年間はあっという間だったけれ

ど，とても楽しく，充実したものでした。柏

葉祭や修学旅行では友達と協力して楽し

むことができ，部活動では目標に向けて練

習に取り組むことができました。卒業する

のは寂しいですが，三年間の思い出を大

切にしながら，後悔が残らないように高校

生活を楽しみたいです。 

実沢愛佳さん 

この間入学したと思ったら，もう卒業で

びっくりしました。修学旅行でプラネタリウ

ムを見たり，ディズニーランドに行ったりし

て楽しかったです。特に，一番乗りで乗っ

た「カリブの海賊」が友達と二人だけで乗

ったのでスリル満点で楽しかったです。み

んな離れ離れになるのは寂しいけど，新し

い高校生活が楽しみです。  

実沢佑雅さん 

 修学旅行や部活など，いろいろな思い出

ができてよかった。 

村上璃子さん 

卒業に寄せて 

 「子曰く、朝に道を聞けば、夕べに死すと

も可なり。」 ［理仁］ 

 これは，孔子の『論語』からとったもので

す。道を求めるのに時間を惜しんで励め，

一命に代えても道を重んずべきことだと孔

子は説いています。私はこの言葉がカッコ

いいなと思いました。学ぶことで道を知り，

その道を全うできたら悔いのない人生とな

ることでしょう。 

八島奎祐さん 

部活動やクラスでの良い思い出をつく

れたのでよかったです。 

八巻南菜さん 

私は，この３年間で沢山の経験をし，沢

山の事を学ぶことが出来ました。生徒会の

活動，美術部での活動，校外学習，修学

旅行，授業，友達とおしゃべりしたこと…他

にも沢山の楽しい時間を過ごすことが出

来て本当に嬉しかったです！また，多くの方

々から支えてもらい，高校入試を受けるこ

とが出来ました。本当にありがとうございま

した！！卒業しても中学校での思い出を胸

に元気に生活していきたいです！ 



四家侑磨さん 

僕の三年間はあっという間でしたが，沢

山の思い出で溢れていました。修学旅行

では，友達との思い出作りができました。

部活では練習の成果を発揮して県大会で

戦うことができました。文化祭では自分の

役割をやり遂げ楽しむことができました。 

赤間彩夏さん 

私の中学校生活は最初から最後まで

楽しく過ごせた三年間でした。たくさん友

達と喧嘩したり笑い合ったり，いろんなこと

があったけど，どれも大切な思い出です。

幼稚園から中学校までめっちゃ長い月日

だったけど，ほんとにめっちゃめちゃ一瞬の

十二年間でした。みんなこれからもがん

ば！！そしてありがとう❤❤ 

石川大起さん 

僕が中学校で体験したことはいろいろ

ありました。特に勉強の仕方です。最初は

勉強のやり方もよく分からず，テストでいい

点数を取ることが出来ませんでした。その

ため色々工夫し，一生懸命頑張りました。

その結果，テストで成果が出ました。また

修学旅行で最初は道に迷いましたが，友

人たちと無事に目的地に着くことが出来ま

した。もうずく卒業しますが，今までの経験

を今後に活かしていきたいと思います。 

伊藤青葉さん 

僕は中学校に入学するとき，「中学生に

なりたくなー」と思いましたが，新しい環境

に慣れていき，楽しく過ごせるようになりま

した。中学二年生のときには後輩が入って

きて，部活動や委員会で自分から積極的

に行動することの大切さを学ぶことが出来

ました。中学三年生では受験生という自覚

をもち，勉強に励み，入試当日までしっか

り努力することが出来ました。 

 みんな，九年間ありがとうございました。 

宇野楠恋理さん 

楽しかった中学校生活もあっという間に

過ぎてしまいました。辛いこともたくさんあ

りましたが，周りの友達，先生方のおかげ

でとても楽しく充実した３年間を過ごすこ

とができました。柏葉祭や委員会活動を通

して，協力することの大切さ，みんなで何か

をする楽しさを学ぶことができました。卒業

するのは悲しいけど，高校でも頑張りたい

です。このメンバーで卒業できるのが嬉し

いです。みんな，ありがとう！！ 

大内弦人さん 

この３年間があっという間に過ぎてしま

しました。みんなとは幼稚園からずっと一

緒で，たくさんの思い出が溢れ出てきま

す。遊んで楽しかった時や一緒に笑い合っ

たあの瞬間はいつまでも忘れないと思い

ます。これからみんな違う道に進みますが，

自分の選んだ道を突き進んで欲しいです。

離れるのは寂しいですが，また次の機会で

会ったときは，楽しく話したいです。 

大槻麻乃さん 

みんなと過ごした三年間はとても楽し

く，あっという間に過ぎていきました。校外

学習，学級レク，学年レク，修学旅行，部活

動，委員会活動，どれも全て素敵な思い出

として残っています。 

友達や先生方と協力して過ごしてきた

三年間。辛いことも沢山ありましたが，その

度にみんなのおかげで乗り越えられまし

た。 

これからは今までずっと一緒に過ごして

きた友達や先生方とは，離れ離れになって

しまうけど，しっかり頑張ります。 

大橋未愛さん 

三年間とても充実した学校生活を送れ

ました! 

職場体験や修学旅行では，あまり話さ

なかった友達とも仲を深めることができ，

友達と班でどこに行くかなど計画を立て

たりして，とてもいい思い出になりました。 

学年レクや柏葉祭ではみんな協力し，

合唱の練習などを一生懸命して最優秀賞

で夢だったMDDホールに行くことができ、

とても嬉しかったです。他の学校の合唱も

聞けてとてもいい経験をすることができま

した。９年間ありがとう！！ 

片平 采さん 

卒業までもう少しですが，短い時間を存

分に楽しみましょう！高校では中学校生活

で学んだことを学習面でも生活面でも生

かして頑張りたいです。将来，自分はどん

な大人になっているかわからないけれど，

それぞれの進路に向けて自分を信じて生

活したいです。先生方には感謝してもしき

れませんが，卒業式では成長した姿を見

てください！ 

菊地雛乃さん 

みんなのおかげで充実した３年間をおく

ることが出来ました。職場体験も修学旅行

もみんなのおかげで楽しい思い出かえる

ことが出来ました！！ 

学年レクをしたり柏葉祭では，みんなと

協力して準備を進めたり，３年生として，下

級生をまとめることが出来たり，合唱練習

をおみんなで頑張ることもできたよね？ 

みんなと９年以上友達でいれてよかった

よ。これからもそれぞれ高校は別だけど頑

張ろうね。 

 



後藤 海さん 

僕はこの３年間とてもあっという間でし

た。数えきれないほどたくさんの思い出が

できました。同級生のみんなとは約１２年

間一緒に生活していた仲間なので，別れ

てしまうのはとても悲しいです。だけど僕が

これからもっと精神的に成長するには必要

なことだと思うし，みんなにとっても必要だ

と思います。もし今後辛いことがあったら助

け合いができるような，そんな関係を築い

ていきましょう。 

後藤翔音さん 

僕は入学してから卒業するまでたくさん

楽しいことや大変なことがありましたが，部

活動や日々の生活でとても勉強になること

がたくさんありました。 

後藤佑太さん 

私は中学校で沢山のことを学びました。

特に重要だと思ったものが１つあります。そ

れは挨拶です。朝会った時，たまたま会っ

た時，帰る時に一言「おはよう」や「こんち

は」「さようなら」の挨拶をするだけで気持

ちよく生活することができます。私も入学し

たての時は挨拶ができませんでしたが，そ

れを当たり前にすることで恥ずかしさもな

くなり，気持ちよく生活できるようになりま

した。中学校で学んだ挨拶は高校でも大

切にします。 

斎藤魁智さん 

僕は中学校生活でたくさんの思い出が

できました。特に修学旅行は小学校と時と

は比べものにならなかったです。これから

はみんなと違う高校に行くので，卒業がと

ても悲しいけど，高校でも頑張りたいです。 

佐久間友梧さん 

卒業おめでとう!これからはみんなが違

う高校に進学して違う道を歩んでいくけれ

ど，みんなとの今までの生活を大切にして

高校生活を送ろう！ 

佐々木桃香さん 

３年間ありがとう。入学した時は小学校

からみんな一緒で，３年間は長いように感

じました。けど思っていた以上にあっという

間で，もうすぐ卒業だと考えると寂しいし，

卒業したくない気持ちになります。初めて

入った部活で面白くて優しくて心の支えに

なってくれる友達ができて，最後の柏葉祭

では最優秀賞が取れて，充実した３年間

でした。ありがとうございまし！ 

佐々木 遼さん 

卒業するまでいろいろことがあり，修学

旅行や柏葉祭で思い出をたくさん作ること

が出来ました。そして高校へ入学して，思

い出をたくさん作りたいです。 

鈴木那菜さん 

入学したての頃は早く高校生になりた

いとおもっていたのに，もう中学校を卒業

するとなると悲しいです。私は中学校３年

間で，自分の行動などに責任を持つこと

や努力すること，話し合うことの大切さを学

ぶことができました。２年生の後半から体

調を崩して休むことが多くなってしまいまし

た。でも自分を支えてくれた家族・先生方

のおかげで楽しく充実した３年間だったな

と思っています！３年間本当にありがとうご

ざいました。 

鈴木陸斗さん 

これまで色々なことがありました。３年間

を振り返ると楽しいことだらけでした。そん

な生活ももう終わりです。悔いのないよう

に生活しようと思っていましたが，みんなと

別れるとなると少し悲しいです。 

髙橋慶斗さん 

僕は入学した当時は，すごいうるさくて

やんちゃでしたが，中学校に入って先生方

が厳しく指導してくださったおかげで，ちょ

っとずつ自分なりに落ち着いている生徒に

なれました。 

みんなとは幼稚園から１２年間一緒で

離れるのは悲しいけど，たくさんの思い出

をありがとうございました。最後に思いを

伝えられて良かったです。 

 高校でも学校生活を楽しんでください。 

 



桵沢來楠さん 

卒業するにあたって，幼稚園や小学校

からずっと一緒だった学年のメンバーなの

で別れてしまうのは寂しく思います。中学

校では，柏葉祭や校外学習，修学旅行は

もちろん，日常生活の些細なことでもたく

さんの思い出ができました。今度は環境が

大きく変わり，自分にとって新しい経験が

多くあると思うので，中学校で学んだこと

を糧に頑張りたいです。また学年のみんな

と成人式や同窓会で会える日を楽しみに

しています。 

仲野優菜さん 

３年間色々なことがあって大変な時もあ

ったけれど，みんなと協力して乗り越えるこ

とができたので良かったです。高校生にな

ったら違う学校になる人が多いので，中学

校のうちに思い出を作れるようにしたいで

す。卒業式は中学校の最後の行事なので

頑張りたいです。 

野村慧介さん 

幼稚園から中学校まで約１２年間あり

がとう。笑ったり泣いたりして，いつも楽し

かったです。部活でチームメイトと目標に

向かってプレーしたり，委員会で仲間と協

力して仕事をしたりしたのが思い出です。

これからはそれぞれの高校に入学して会う

機会が少なくなる人もいるけど，中学校の

思い出を忘れずにお互い頑張ろう。それぞ

れの夢が叶いますように。 

秦 雫月さん 

中学校に入学したと思ったら，もうすぐ

卒業。勉強や部活，行事が忙しい中学校

での３年間は自分が思っていたよりも遙か

に早かったです。高校生になっても，中学

校で学んだ学習や部活動で身につけた技

術を存分に活かして楽しい生活がしたい

と思います。新しい生活がとても楽しみで

はありますが，今は中学校の仲間と一緒に

卒業式までの残りの数日を精一杯楽しも

うと思います！！ 

松浦ちはるさん 

学校行事などはみんな協力して一致団

結して取り組むことができてよかったです。

学年行事や学校行事を通して，いろんな

人と話すようになり，充実した学校生活が

送れました。 

合唱コンクールでは日々練習を重ねて

最優秀賞を取ることができてよかったで

す。 

３年間を通していろんなことを学ぶこと

ができました。 

村上京汰さん 

僕はこの３年間とてもあっという間に感

じました。特に３年生になってからはレクや

修学旅行などの行事があり，１年間がとて

も短く感じ，１日１日を大切に過ごすように

なりました。２組で過ごした２年間は絶対に

忘れない僕の思い出です。 

先生たちにいろいろなことを教えていた

だいたおかげで充実した３年間を過ごすこ

とができました。ありがとうございました。 

村上貴彦さん 

僕は，少し前まで卒業するなんて少しも

思っていませんでした。１年生の時は長く

感じたけど２年生から３年生になるまでの

期間は少し短く感じられました。しかし３年

生は，少し前まで始業式だったのにもう卒

業ですね。時間の流れはとても早いと感じ

られました。僕の中でも一番の思い出は部

活で，二番目は仙台での校外学習です

ね。部活ではみんなと一緒にワイワイやり

つつもしっかり頑張ったりしていることが楽

しかったポイントです。 

八巻大翔さん 

 中学校三年間の思い出は柏葉祭の合唱

コンクールで，みんなと大きな声を合わせ

る練習をして，その結果最優秀賞を取るこ

とができてうれしかったです。 

渡邊さくらさん 

３年間，ありがとうございました。 

３年間は思ったより早く過ぎてしまったけ

ど，みんなと修学旅行やレクなどで思い出

を作ることができ，とても楽しかったです。

長い人は十年くらい一緒にいたかもしれ

ないので，みんなと離れ離れになってしま

うのは悲しいです。でも，それぞれの場所

で新しい一歩を踏み出すみんなを心から

応援しています! 

本当にありがとうございました! 

 

  明日の卒業式の受付の際，２月１９

日の３学年懇談会でお伝えした通り，

学年費還元として，１５００円分の図書

券をお受け取り頂きたいと思いますの

で，印鑑をご持参

くださいますようお

願い申し上げま

す。 

 



 


